

28 de Julio de 2021

- La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) aseguró que es ilegal la directriz de emergencia para el bienestar del consumidor de gas licuado de petróleo que publicó la Secretaría de Energía en la que exhorta a la CRE a establecer una metodología para fijar precios máximos al consumidor final de gas LP, en un plazo máximo de tres días, la cual tendría una vigencia de seis meses.
- Petróleos Mexicanos (Pemex) llegó al segundo semestre del año con una pérdida neta acumulada de 22,993 millones de pesos, misma que resultó en una importante mejoría en comparación con la pérdida neta de 606,587 millones de pesos del mismo lapso del año pasado, que ha sido uno de los peores para toda la industria petrolera global en la historia.
- El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) hizo un llamado a los legisladores para alcanzar un acuerdo que permita convocar a un periodo extraordinario de sesiones en el que se vote la ampliación de los plazos de transición de la reforma de subcontratación.
- Decenas de hospitales privados conjuntaron su demanda de medicamentos y otros insumos de salud para hacer una compra consolidada, de igual forma que lo han venido haciendo las instituciones de salud del Gobierno. Y en ese esfuerzo de consolidación, los hospitales privados del Consorcio Mexicano de Hospitales (CMH) han logrado ahorros superiores al 12 por ciento.
- El senador de Morena, Eduardo Ramírez, informó de la modificación de la convocatoria para la sesión presencial de la Comisión Permanente, la cual estaba convocada inicialmente para el miércoles 4 de agosto, y que se cambió para el 29 de julio. Se prevé adoptar el tema de los pendientes que no lograron el consenso necesario en la última sesión, en el que sobresalen los casos de desafuero de 2 diputados y la ampliación de la entrada en vigor de la reforma sobre outsourcing.
- La Secretaría de Salud informó que nuestro país obtuvo un total de seis millones 193 mil 800 vacunas, de AstraZeneca, Pfizer-BioNTech y Sinovac, en medio de una tercera ola que pone en jaque a los más jóvenes.
- La tasa de desempleo en México se ubica por debajo del 4 por ciento, según cifras del INEGI, sin embargo, “los sinsabores de la recuperación” muestran que esos nuevos trabajos no tienen la misma calidad y la recuperación del empleo sigue siendo desigual, de acuerdo con Ramsé Gutiérrez Hernández, CFA Senior Vice President y Codirector de Inversiones de Franklin Templeton.